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DOMANDA: 

Una domanda sulle banche: Gli umani devono pensare a cambiare 

banca? 

RISPOSTA di ANNE: 

È difficile, perché in ogni modo, tutto quello che è banca, si trova 

nelle mani di esseri che non sono affatto positivi per gli umani, che 

non sono comunque favorevoli allo sviluppo dell’umanità, allo stesso 

modo di quelli che detengono la genetica. 

Sono i due grandi poli: il polo finanziario e il polo genetico, al livello 

della sanità, al livello delle sperimentazioni, che sono in possesso di 

esseri che non hanno nessun interesse nel fatto che l’umanità possa 

vivere e svilupparsi armoniosamente e pacificamente. 

Certamente potete levare i vostri soldi dalle banche, lasciando un 

minimo indispensabile in caso di prelievi. Comunque, non posso 

consigliarvi molto, salvo le banche etiche che forse potrebbero 

essere al di là di tutto quello che si sta facendo in questo momento. 

Non propongono tutte le stesse condizioni, almeno in Francia, ma si 

stanno organizzando.  

Avvicinare banche etiche, sarebbe la cosa migliore ed anche levare 

una parte dei vostri soldi, perché a poco a poco arriveremo alla 

moneta numerica e ogni persona verrà schedata e sarà di nuovo 

ancora prigioniera. Ci sono tutti i modi per imprigionare qualcuno: ci 

possono essere le codificazioni nelle iniezioni, le codificazioni al 



livello bancario, al livello finanziario, cioè con la moneta numerica, le 

guerre.  

Ci sono, infatti, tante cose che fanno che siamo obbligati ad 

obbedire.  Ma come ben sapete, arriveremo a non obbedire e a 

boicottare tutto quello che deve essere boicottato. 

 


